



ROBERT-BOSCH-MAGAZIN

IN DIESER AUSGABE:

<i>Anmeldezahlen</i>	2
<i>Erste-Hilfe-Kurs</i>	2
<i>Englandfahrt</i>	2
<i>Frankreich-Austausch 2019</i>	2
<i>Bundesjugendspiele</i>	3
<i>RBS trifft auf „The Beach“</i>	3
<i>Kinderfest</i>	3
<i>Schulband rockt Europapark</i>	4
<i>Ich stelle mich vor</i>	4
<i>Wichtige Termine</i>	4

AB IN DIE FERIEN

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und liebes Kollegium,

ein ereignisreiches Schuljahr ist vorbei und nun heißt es: „ab in die Ferien“.

Ob als Schüler, Lehrer, Eltern oder als Schulleitung, wir freuen uns alle auf die Ferien.

Genießen Sie die schulfreie Zeit, ob Zuhause oder im Urlaub.

Zum Schluss möchten wir uns bei Ihnen allen für das schöne und erfolgreiche Schuljahr bedanken.

Danke sagen für Ihr Engagement, Ihr Vertrauen und die



schönen und menschlichen Begegnungen.

Wir wünschen Ihnen allen schöne und erholsame Ferien.

Aber nun gilt „ab in die Ferien“..

Mit freundlichen Grüßen

J. Q. Mike Bach

Schulleiter Stellv. Schulleiterin

ABSCHLUSSFEIER

Insgesamt haben 70 SchülerInnen die Prüfung bestanden. Nora Marie Layeb erreichte als Jahrgangsbeste einen Durchschnitt von 1,3. Sieben SchülerInnen erhielten einen Preis für sehr gute Leistungen. Achtzehn bekamen als Anerkennung eine Belobigung.

Drei Schüler legten erfolgreich die Schulfremdenprüfung ab.

Der Sozialpreis der Schule ging dieses Mal an die Kunstlehrerin Fr. Pasta für ihren unermüdlichen Einsatz für die Schule.

Die Schüler bekamen als Erinnerung an ihre Schulzeit



Das Dekoteam Julia Felski und Adoabi Westerhauser begrüßten eine Edelsteinkette oder einen Edelstein überreicht. Die Schulleitung

„...112 Schüler
angemeldet“

„...lebensrettende
Maßnahmen“

„...pünktlich“

„...zu Gast“

ANMELDEZAHLEN

Insgesamt haben sich für das neue Schuljahr 112 SchülerInnen angemeldet.

D. h. , dass es im nächsten Schuljahr vier 5. Klassen geben wird.

Die Schulleitung

ERSTE-HILFE-KURS

Ein Teil des Lehrerkollegiums nahm zur Auffrischung des Wissens um lebensrettende Maßnahmen im Juli an einem Erste-Hilfe-Kurs teil. Hier eine Aufnahme der Teilnehmenden kurz vor einer OP.



Die Teilnehmer

ENGLANDFAHRT

Pünktlich um 2.45 Uhr starteten die 8ten Klassen mit ihren Begleitpersonen in 2 Bussen in Richtung Croydon. Höhepunkte dieses Aufenthaltes waren:

- Der Besuch des Wachsfigurenkabinetts Madame Tussaud´s
- Riesenrad London Eye
- Buckingham Palace
- Bootsfahrt auf der Themse Musical bzw. Stadionbesuch
- Wanderung entlang der Steilklippen von Beachy Head
- Seebadeort Brighton



Fr. Stadelmaier SchülerInnen und Begleitpersonen der Englandfahrt

FRANKREICH-AUSTAUSCH 2019

In der Woche vom 1. bis 6. April 2019 hatte die Robert-Bosch-Realschule zwanzig Gast Schüler aus der Partnerstadt Le Pré St. Gervais zu Gast. Alle waren zum ersten Mal in Deutschland und waren sehr gespannt auf diese Woche.

Der Unterricht an unserer Schule fand wie gewöhnlich statt und es gab viele schöne Begegnungen unter den Schülern und Lehrern. Beeindruckt zeigten sich alle von den Möglichkeiten des praktischen Unterrichts in den Fachräumen für Technik, Kunst, Musik oder AES, aber auch von den Unterrichtsmethoden mit digitaler Assistenz, die sie so noch nicht



Die Teilnehmer vom Austausch

kannten.

Auf dem Programm standen ein Stadtspiel in Giengen, der Besuch im Steiff-Museum, die Innenstadt Ulms mit Turmbesteigung und ein Besuch des Archäopark Stetten.

Wir hoffen, dass der Schüleraustausch im Mai 2020 mit dem Gegenbesuch in Le Pré eine schöne Fortsetzung findet.

Fr. Schad, Fr. Steward,
Fr. Schmid und Fr. Schmiade

BUNDESJUGENDSPIELE

Wie auf Bestellung war das Wetter bei den diesjährigen Bundesjugendspielen endlich wieder sonnig und sehr angenehm. Während die 10er auf Abschlussfahrt waren und die 9er beschult wurden, konnten sich die 5.-8.KlässlerInnen im sportlichen Wettkampf messen. Manche nahmen das sehr ernst, andere chillten eher. Insgesamt kamen ganz ansprechende Leistungen zustande, die für die Erfolgreichen mit einer Urkunde belohnt werden. Wie immer gibt es hier fotografische und



SchülerInnen beim Laufen

filmische Eindrücke von den Disziplinen (Lauf, Sprung und Wurf), aber auch vom Kampfgericht und dem Ge-

schehen am Rande der Spiele.

Herr Kieser

*„...im sportlichen
Wettkampf messen“*

REA TRIFFT AUF „THE BEACH“

Einen Tag nach den Bundesjugendspielen fand der diesjährige Einhorn-Energie Beachvolleyball Cup statt. Bei strahlendem Sonnenschein duellierten sich die Schüler mit den anderen Giengener Schulen.

Hr. Kieser



Teilnehmende SchülerInnen

*„...strahlendem
Sonnenschein“*

KINDERFEST

Auch wenn es dieses Jahr kein warmes und sonniges Kinderfest in Giengen wurde, so hatte der Wettergott doch ein Einsehen und stellte rechtzeitig in den Morgenstunden den Dauerregen ein. Die kühleren Temperaturen waren für viele Giengener kein Grund, nicht auf den Schießberg zu gehen. Zunächst allerdings stand der Kirchgang mit anschließendem Umzug an. Beim Preistanz gab es bei jedem Stopp der Musik ein großes Gekreische, wenn die Stabhalter zur Preisvergabe über den Platz rannten. Wie immer war das Angebot an kulinarischen Köstlichkeiten ebenso groß, wie das der Getränke. Somit stand einem erlebnisreichen Kinderfestnachmit-



SchülerInnen vor dem Rathaus

tag nichts im Wege.

Herr Klein



SchülerInnen beim Preistanz

„...bei jedem Stopp“

Robert-Bosch-Realschule

Friedrich-List-Straße 3-5
89537 Giengen

Telefon: 07322/9634-0
Fax: 07322/9634-60
E-Mail: sekretariat@rea-giengen.de

Aktuelle Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.rea-giengen.de



Organisation

SCHULBAND ROCKT EUROPAPARK

In diesem Schuljahr hatte die Band der Robert-Bosch-Realschule das große Glück beim 22. Euro-Musique-Festival im Europapark mitwirken zu dürfen.

Nach einer langen Anfahrt und mehreren Runden auf den Achterbahnen des Parks spielte die Band gegen 15 Uhr im Rock-Cafe ein halbstündiges Programm mit alten und neu einstudierten Songs. Nach dem souveränen Auftritt, der mit viel Beifall gewürdigt wurde, hatten alle Bandmitglieder noch einmal die Gelegenheit, den riesigen Park und seine Fahrgeschäfte zu genießen. Gegen 18 Uhr verließ der „Bandbus“ das Gelände,



Das professionelle Schulbandfoto

sodass wir nach einem sehr schönen und spaßigen Tag wieder gegen 21.30 Uhr in

Giengen waren.

Herr Scheunert

FÖRDERVEREIN

WIR WOLLEN NOCH VIELES FÜR UNSERE KINDER IN DIE TAT UMSETZEN!

Der Förderverein wurde 1999 gegründet. Mit Hilfe von Mitgliederbeiträgen und Spenden springt der Förder-

verein dort ein, wo das Budget der Schule endet. Das Ziel des Fördervereins ist es, die Schule und die Schüler finanziell zu unterstützen. Um Ideen und Wünsche wahr werden zu lassen, die sonst nicht realisiert werden könnten.

DAZU BRAUCHEN WIR SIE ALS MITGLIED!

Sie haben noch Fragen? Dann kontaktieren Sie uns einfach per Mail: foerderverein@rea-giengen.de

ICH STELLE MICH VOR



Mein Name ist Nikodemus Mönch und ich bin seit Februar diesen Jahres als Referendar an der Robert-Bosch-Realschule. Als Herbrechtinger freue ich mich besonders, an dieser Schule meine Ausbildung fortzuführen und dort in den Fächern Technik, Sport und Mathematik zu unterrichten. Neben dem Unterricht liegt mir vor allem der vertrauensvolle Umgang mit den Schülern und Schülerinnen am Herzen. Außerdem bin ich gerne sportlich unterwegs.

WICHTIGE TERMINE

Mittwoch	11.09.2019	Erster Schultag nach den Sommerferien für die Klassen 6-10. Unterrichtsbeginn 7.35 Uhr
Donnerstag	12.09.2019	Erster Schultag für die Klassen 5 9.30 Uhr Einschulungsfeier in der Walter-Schmid-Halle (9.15 Uhr Einlass)

Weitere Termine finde Sie auf unserer Homepage: www.rea-giengen.de